
École élémentaire Allée des Bois 
Allée des Chevreuils 

77186 Noisiel        A Noisiel, le 2 novembre 2023 

Tel : 01 60 17 59 55 

ce.0771683L@ac-creteil.fr  

 

 

     Mesdames, Messieurs,  

 

 J'ai l'honneur de vous inviter au conseil d'école du 1er trimestre de l'année scolaire 2023- 

2024 qui aura lieu le vendredi 10 NOVEMBRE de 18h00 à 20h00. L'ordre du jour a été fixé 

comme suit:  

 

 

1. Modalités du fonctionnement et attributions du conseil d’école (présentation des divers 

membres du CE, résultats des élections, règlement intérieur du conseil d’école, comment 

voter, les prises de paroles…….) 

2. Organisation pédagogique de l’école (les effectifs, les classes…….) 

3. Vote et approbation du règlement intérieur de l’école (cf. annexe) 

4. Présentation de la charte de la laïcité, charte internet, protocole phare 

5. Sécurité et hygiène : exercice d’évacuation n°1, ……… 

6. Présentation des axes du projet d’école 

7. Vie de l’école : Les activités régulières, les aides spécifiques ... 

8. Activités périscolaires : TAP, accueils, restauration, étude…… 

9. Coopérative  

10. Travaux  

11. Questions diverses (cf. Annexe) 

12. Dates et horaires des prochains conseils d’école 

 

 

 Je vous remercie de votre présence et vous prie d'agréer, Mesdames, Messieurs, l'expression 

de mes salutations les meilleures.  

 

     Le directeur, 

     Franck DAVID 

 



Annexe : Questions diverses  

 

1. Plusieurs classes et espaces de l'école sont privées de chauffage alors que ce dernier a été 

remis en route. Quand les travaux nécessaires seront ils réalisés ? Visites réalisées par la 

maintenance semaine dernière : purge faite. Amélioration réelle – à suivre  

2. Depuis des années, par temps pluvieux, de nombreuses fuites sont constatées dans l'école. 

Quand est-il prévu de faire des travaux conséquents sur la toiture ? Tous les 2 ans entretien 

général – passage à la demande 

3. Les sanitaires pour adultes sont l'espace vaisselle et toilettes pour les enseignants. Les deux 

toilettes ne sont pas fermées jusqu'au plafond. Cette situation crée un manque d'intimité. 

Quand sera t-il envisageable de faire des travaux pour fermer les toilettes jusqu'au plafond ?  

Pas de réponse 

4. Nous demandons l'installation d'un véritable évier (non d'un micro point d'eau) et un 

raccordement à l'eau chaude dans les sanitaires adultes afin de pouvoir laver correctement le 

matériel d'arts visuels et les ustensiles de cuisine utilisés lors des ateliers avec les élèves. 

Le responsable travaux pensait qu'il était possible d'utiliser l'ancienne cuisine, a priori ça ne sera pas 

le cas (La responsable entretien sur l 'école indique qu'il y a du stockage de produits) et il n'y a pas 

d'eau chaude. Pas de réponse de l'élue 

5. Nous demandons l’installation dans l'école d'un robinet qui permet de remplir gourdes ou 

arrosoir. L'utilisation de l'ancienne possible ne serait pas possible Pas de réponse de l'élue 

6. Pourquoi aucun budget mobilier n'a été prévu pour l'ouverture de la nouvelle classe alors 

qu’elle était annoncée dès la fin de l'année scolaire précédente ? Le temps passé à récupérer 

du matériel à droite ou à gauche a engendré pour les élèves et l'enseignante des conditions 

de classe dégradées. Aujourd'hui encore de l'inconfort demeure. Budget non prévu 

7. Pourquoi, sur le plan de la sécurité des élèves, le choix a été fait d'installer dans une école un 

garde-corps avec si peu de barreaux ? Pas de réponse de l'élue Le responsable travaux 

m'avait informé qu'il s'agit d’une main courante et non d'un garde-corps. Cette main 

courante respecte les normes. 

8.  Que faire si nous avons un besoin imprévu de nettoyage (incident vomi par exemple) ou 

d’approvisionnement des sanitaires élèves en savon ou papier en journée ? (demande 

formulée au conseil d'école de novembre 2022) Pas de réponse de l'élue 

9.  Puisque la mairie fait le choix de ne pas commander de congélateur qui permettrait de  

conserver les poches de froid réutilisables, nous demandons si la mairie peut augmenter le 

budget pharmacie afin de pouvoir commander les poches de froid à usages unique. Ces 



poches de froid permettent de soulager la douleur des élèves en cas de choc.  Le congélateur 

est prévu au budget de l'année prochaine. 

10.  Quelle solution pouvez-vous apporter pour la cantine car elle est trop petite et beaucoup 

trop de bruit (question parents) Pas de modifications prévues 

11. Y'a-t-il des travaux à prévoir dans l’école en priorité ? Si oui, lequel ?  (question parents) 

Le responsable travaux m'avait informé que la mise aux normes « PMR (personne à mobilité 

réduite) est prioritaire 

12. Y'a-t-il des aménagements prévus pour l’ancienne cantine par la municipalité, par l'école?  

(question parents)  Rien de prévu par la mairie 

13. Les programmes prévoient 3h de sport par semaine. Toutes les enseignantes de l'école ne 

peuvent pas accéder à une structure couverte. Serait-il possible d'augmenter le nombre de 

créneaux ? Pas  de créneau supplémentaire. 

14. A propos du cadre d'intervention des intervenants chorale, quand aurons-nous une réponse 

pour l'attribution de la salle  jouxtant la médiathèque ? Cela est accepté, pas de date 

annoncée en conseil d'école 

15. Le budget abonnement de 103 euros pour 12 classes ne permet de prendre qu'un seul 

abonnement. Serait-il possible de l'augmenter l'année prochaine afin de commander deux 

abonnements ? Non 

16. Pourquoi avoir enlevé les carrés de potager une nouvelle fois sans nous en informer ? Peut-

être aurions-nous eu des plants à sauvegarder. Pas de réponse de l'élue Le responsable 

travaux m'avait informé qu'il n'y avait pas de plants viables. 

17. La peinture des décors des patios près de l'ancien restaurant scolaire sont défraîchis. Quand 

sera-t-il possible de les réhabiliter ? (demande formulée au conseil d'école de mars 2023) Le 

responsable travaux m'avait informé qu'a priori cela avait été vu avec l'ancienne directrice et 

qu'il s'agissait d'un projet avec les élèves. Je dois en rediscuter avec les enseignantes pour 

déterminer préciser ce projet : financement école/mairie et modalités d'action.  

18. Nous souhaiterions que la municipalité envisage de végétaliser la cour de récréation. Quels 

aménagements peuvent nous être proposés ?Pas de réponse de l'élue 

19. Se stationner devient très compliqué. Pourquoi des places enseignants ne sont- elles pas 

réservées ? (demande formulée au conseil d'école de novembre 2022) Pas de réponse de 

l'élue Le responsable travaux m'avait informé que nous pouvions formuler la demande au 

maire. 

 


